

2020-12-18 10:05

Jean-Luc Seidel ist bester Elektroniker Hessens - Elektro-Innung Kassel gratuliert ihrem Landessieger



Obermeister Bernd Lutrop (li.) und Ausbilder Heiko Büchling (r.) gratulieren Jean-Luc Seidel zu seinem herausragenden Ausbildungsabschluss. Foto: KH

Große Freude bei der Elektro-Innung Kassel. Und natürlich ist man in den Reihen der Innungsmitglieder auch ein wenig stolz. Nachdem er sich den Facharbeiterbrief - quasi zum Aufwärmen- geholt hatte, absolvierte Jean-Luc Seidel seine Ausbildung zum Elektroniker mit Fachrichtung Energie- und Gebäudetechnik mit Bravour. Auf Kammerbezirksebene legte er die beste Prüfung ab und auch auf Landesebene ließ er alle hessischen Mitbewerber hinter sich und wurde verdient Landessieger. Nicht mehr ganz nach oben aufs Treppchen ging es dann beim Bundesentscheid der besten, frischgebackenen Elektroniker-Gesellen Deutschlands, der 24-Jährige aus Schauenburg-Hoof verfehlte es mit seinem 4. Platz denkbar knapp.

“Der Vierbeste in ganz Deutschland, Respekt”, meinte Obermeister Bernd Lutropp. “Wenn die Zeiten anders wären, hätten wir das garantiert in einem größeren und festlichen Rahmen gewürdigt”. So blieb es

bei einem herzlichen Treffen am Gebäude der Elektro-Innung in Kassel, wo Jean-Luc Seidel neben Glückwünschen und Urkunde auch einen Gutschein der Elektro-Innung überreicht bekam.

Seine Ausbildung absolvierte der junge Mann - der übrigens begeisterter und erfolgreicher Rugby-Sportler ist, - beim Innungsbetrieb L + S Landwehr und Schultz Elektroservice GmbH in Kassel. Hier freuen sich die Kolleginnen und Kollegen nicht nur über das herausragende Ergebnis des jungen Elektronikers, sondern auch darüber, dass er dem Betrieb erhalten bleibt. "Ich werde bei L + S bleiben und plane jetzt, meinen Meister zu machen", so Jean-Luc Seidel.